

Alte Salzstraße 61 & 65
04209 Leipzig

Tel: 0341 415707-60
Fax: 0341 415707-19

s.heider@montessori-leipzig.de
www.montessori-leipzig.de

4. September 2020

Sponsorenbrief Romfahrt

Liebe Eltern,

wir haben Großes vor und freuen uns sehr darauf! Wie die allermeisten von Ihnen wissen, planen wir, im November des kommenden Jahres, aus Anlass unseres 25-jährigen Schuljubiläums, mit allen Schülerinnen und Schülern aus Oberschule und Gymnasium sowie allen dazugehörigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gemeinsam nach Rom zu fahren. Es ist für uns eine große Freude und ein Zeichen besonderer Wertschätzung, dass sogar unser Bischof seine Teilnahme an dieser Fahrt fest zugesagt hat!

Als wir die Reise vor einem Jahr verbindlich vereinbart haben, war der Termin noch in sehr weiter Ferne. Nun rückt er langsam näher. Wir wollen dieses Schuljahr nutzen, um uns in verschiedenster Weise auf diese – im wahrsten Sinn des Wortes einzigartige – Möglichkeit vorzubereiten. Dabei stehen einerseits die inhaltlichen Vorbereitungen im Vordergrund, andererseits die Suche nach Sponsorengeldern.

Der Reisepreis für die Romfahrt liegt derzeit bei über 400 € pro Schüler. Uns ist sehr bewusst, dass dieser Betrag für viele Familien eine erhebliche finanzielle Herausforderung darstellt – ganz besonders, wenn mehrere Kinder betroffen sind. Zum einen hatten wir daher bereits vor einem Jahr beschlossen, dass im Schuljahr 2021/22 grundsätzlich keine anderen Schulfahrten stattfinden sollen. Zum zweiten möchten wir im großen Stil um Spenden für die Romfahrt werben.

Dazu finden Sie beiliegend einen weiteren Brief. Falls Sie selbst in der Lage sind, für weniger finanzstarke Familien zu spenden, würden wir uns sehr über Ihren Beitrag dazu freuen. Die entsprechenden Überweisungsdaten dazu finden Sie im Brief. Darüber hinaus wäre es sehr schön, wenn Sie den Brief weiterverbreiten und ebenfalls um Unterstützung werben – z.B. bei Ihrem Arbeitgeber oder bei Personen und Firmen, bei denen Sie die Möglichkeit für eine entsprechende Unterstützung sehen. Sollten Sie dazu weitere Informationen oder Material benötigen, kommen Sie sehr gern auf mich zu! Natürlich werden auch wir seitens der Schule auf die direkte Suche nach Sponsoren gehen. Wir sind selbstverständlich offen für weitere kreative Ideen und sind hier – ebenso wie dann bei der Umsetzung – auf Ihre Unterstützung angewiesen.

Um den Zuwachs an Spenden für alle sichtbar zu machen, möchten wir auf der Homepage ein Spendenbarometer installieren, das noch einmal zusätzlich zum Spenden motivieren soll.

Es ist wirklich etwas ganz Besonderes, das wir da vorhaben, und wir sind fest davon überzeugt, dass es für alle ein großartiges Projekt wird. Wir haben bereits beim „Auftakt“ in der vergangenen Woche gemerkt, wie das Thema unsere Schülerinnen und Schüler bewegt und wie die Vorfreude darauf schon jetzt mit jedem Tag steigt.

Ich danke Ihnen schon heute für Ihre Unterstützung in jeder Form und grüße herzlich.

Ihr



Sebastian Heider
Leiter des Schulzentrums